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PRESENTATO, nella Sala del Consiglio, il nuovo progetto didattico
di promozione per le raccolte differenziate, «Io sono un riciclone
10+», destinato alle scuole primarie e secondarie. Con l’obiettivo di
promuovere e valorizzare le «buone pratiche» nei vari ambiti — scuo-
la, casa, ufficio, ente o esercizio commerciale e artigianale — il proget-
to prevede una serie di attività obbligatorie e facoltative per le scuole
che entro il 20 ottobre (lunedì scorso) si sarebbero dovute esprimere
sulla loro disponibilità a partecipare. Tra le prime, una gara di raccolta
differenziata di carta, cartone e lattine che inizierà il 17 novembre con
il posizionamento dei vari cassonetti nei plessi e terminerà il 31 marzo
2009, ma anche un questionario per le famiglie da compilare. Non so-
lo. Le scuole potrebbero optare anche per un corso per insegnanti alla
progettazione e messa in atto di uno o più interventi sul territorio vol-
ti a promuovere la raccolta differenziata dei rifiuti, fino ad un laborato-
rio didattico per piccoli e grandi con esperti Gesenu ed un giornale ‘on
line’, da varare nel prossimo mese di novembre, dove saranno mese in
rete tutte le attività ed iniziative delle scuole di tutti i Comuni.

S.F.
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Stefano Ansideri
fa il primo bagno di folla

nella sede «forzista»
NON E’ ANCORA ufficiale: tuttavia
il candidato del centrodestra si è
presentato l’altra sera al direttivo di
Forza Italia, il principale partito della
coalizione. Si tratta di Stefano
Ansideri, accolto da un numero di
aderenti «forzisti» ben oltre la capacità
di accoglienza della sede di via
sant’Angelo. Un’ovazione ha salutato
l’annuncio di Ansideri che, dopo aver
ricordato la sua rinuncia alle offerte
nel 2004, si è dichiarato disponibile
per la competizione del 2009.

QUESTA VOLTA — confida il
centrodestra — non sarà una corsa
solo per gareggiare, ma con la concreta
possibilità di successo determinando
un cambiamento dopo 45 anni di
governo locale della sinistra. Il centro
sinistra è ancora alle prese con
tentativi, diventati serrati, di
riannodare il dialogo che si è
gravemente sfilacciato negli ultimi
anni e per indicare un candidato
credibile dopo la rinuncia del sindaco
Lombardi.

FA DISCUTERE anche un
sondaggio telefonico, non si sa bene da
chi commissionato, con cui si chiede
agli intervistati il proprio parere
sull’attività dell’attuale
amministrazione comunale rispetto
alle precedenti, un voto (matematico)
sull’attività di diversi settori della
Giunta (Urbanistica, Lavori pubblici
ecc.), e una preferenza tra i possibili
candidati: Moreno Marchi assessore,
Nadia Cesaretti vicesindaco, il
professionista Cecchetti e lo stesso
Stefano Ansideri.
Gli esiti non sono stati ufficializzati,
ma anche dal sondaggio, secondo
indiscrezioni, Ansideri uscirebbe con
favorevoli indicazioni.

m.s.

S
ANITA’ e bollette del metano co-
me terreno di scontro. Con propo-
ste per migliorare i servizi. Il Co-

mune di Assisi si chiama fuori dalla vi-
cenda del Laboratorio Analisi Asl di Pe-
trignano dopo le preoccupazioni espres-
se da Edo Romoli, consigliere municipa-
le del Pd, circa la chiusura del servizio.

«NON E’ GIUNTA alcu-
na comunicazione, né in-
formale, né formale, che
verrà tolto il Laboratorio
Analisi Asl di Petrignano
— dicono all’unisono sin-
daco Claudio Ricci e as-
sessore ai Servizi sociali Moreno Mas-
succi, che parlano di strumentalizzazio-
ne contro il Comune di Assisi —. Il con-
sigliere Romoli, se vuole , se la prenda
con la Regione Umbria e con l’Asl, re-
sponsabili e titolari del servizio. Comun-
que abbiamo già fissato un appuntamen-
to con il Direttore generale Giuseppe Le-
gato al fine di fugare ogni minimo dub-

bio».
Sarà questa l’occasione anche per parla-
re della vicenda dei primariati dell’ospe-
dale di Assisi (a cominciare da quello di
Ostetricia e Ginecologia) e dalla oppor-
tunità che, nel Nuovo Piano Sanitario
Regionale, il nosocomio assisano venga
classificato come «speciale».

Sindaco e assessore, inol-
tre, evidenziano la necessi-
tà, per il Laboratorio Ana-
lisi, di trovare, sempre a
Petrignano, una sede mi-
gliore e più funzionale, al-
la luce anche dello svilup-
po e della crescita del pae-

se. Analogo discorso per l’individuazio-
ne, a Santa Maria degli Angeli, di una se-
de per il Distretto Sanitario maggior-
mente funzionale e accogliente.

SE LE QUESTIONI della sanità preoc-
cupano la gente, i cittadini in questi gior-
ni si sono mobilitati per la questione del-
le bollette del metano emesse dalla

‘Estra’. «Nelle more dell’istituzione
dell’Ufficio del Difensore Civico, previ-
sto dallo Statuto di questa città ma non
ancora attuato, ho ricevuto l’incarico da
un consistente gruppo di concittadini,
di evidenziare il disagio derivante dallo
scarso intervallo di tempo tra la data di
ricezione delle bollette relative alla forni-
tura di metano e la scadenza fissata per
il pagamento», dice il dottor Pio de Giu-
li, già consigliere comunale.

«INFATTI, in occasione della più re-
cente scadenza, i documenti sono perve-
nuti, mediamente, con appena due gior-
ni di anticipo; in qualche caso persino il
giorno stesso. Con la conseguenza che
qualcuno può essere incorso nell’addebi-
to degli interessi di mora mentre altri so-
no stati posti nella materiale impossibili-
tà di esercitare tempestivamente le istan-
ze di rateizzazione previste dalle norme
vigenti».

Maurizio Baglioni
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